

鬼南小だより



令和7年5月27日発行 第3号
常滑市立鬼崎南小学校
TEL 35-2422 FAX 34-6883

新しい学級にも慣れ、いよいよ学校生活が本格的に始まったと感じています。季節的にも過ごしやすい適度に行事も実施され、子どもたちは気持ちのよい毎日を送っています。
【5/12 朝会の話より】

私が始業式でみなさんに「【みさとの心】を意識して行動してほしい」と話したことを覚えていますか。【みとめあおう ささえあおう とともにのびよう】です。始業式から先週末までの1か月余りで、たくさんの「みさとの心」が表れている取組を見ることができました。そのうちの一つを紹介します。

5月の始めに、2年生が1年生に遊具の使い方を説明する会がありました。遊具を使って実際に手本を見せる人、使い方やルールを丁寧に教える人など役割分担もしっかりでき、上手に説明をしていました。また、1年生もその話をしっかりと聞き、その後は一緒になって遊具で遊ぶ様子が見られました。こうやって、2年生が1年生のお兄さん、お姉さんになっていくんだなあと感心していました。また、同時に、2年生は友達同士で「認め合い」「支え合い」ができており、1年生の聞く姿勢と合わせて「ともに伸びていく」様子がとてもステキでした。これからもいろいろな機会で、「みさとの心」を伸ばして行ってほしいと思います。



6年生はもう10日後には修学旅行、5年生は1か月後に野外活動ですね。「認め合い」「支え合い」ながらしっかり準備をすることで、修学旅行、野外活動ともに充実したものになると思います。【みさとの心】を意識して、当日を迎えてほしいです。

※修学旅行では、6年生が先を見て行動することで、時間にゆとりができ、心のゆとりにつながりました。また認め合い、支え合うことで笑顔いっぱいの2日間を過ごすことができました。

コミュニティ・スクールの活動が活発です

本年度より、PTA 会長さんだけでなく、多屋長寿会と榎戸長生会の副会長さんも学校運営協議会の委員に加わっていただいております。そのおかげで、さまざまな面でご協力をいただける機会が増えました。2年生の多屋地区町たんけんでは、子どもたちが海槌神社で参拝の仕方を教えていただきました。また、2・4年生の担任は畑作りを一緒にし、畝づくりを教えてくださいました。これまで以上に地域と学校の距離が縮まっていることを実感しています。地域の皆さんとも「みさとの心」です。

- 5/8(木) 交通訓練(1年生)【多屋長寿会・榎戸長生会・PTA】
- 5/13(火) 榎戸地区の町たんけん(2年生)【榎戸長生会】
- 5/16(金) 多屋地区の町たんけん(2年生)【多屋長寿会】
- 5/20(火) 地震引き渡し訓練(全校)【PTA】
- 5/23(金) 学級園整備(畑を耕し、うね作り)【榎戸長生会】
- 5/23(土) 運動場の草刈り【多屋長寿会・榎戸長生会・PTA】



地震津波避難訓練・引き渡し訓練ありがとうございました

本校では2年に一度、地震・津波の避難訓練で常滑市体育館に避難し、保護者に引き渡す訓練を行っています。児童だけでなく、職員にとっても1/730【730日(365日×2年)のうちの日】の貴重な訓練です。経験し、実感し、改善することで有事に備えたいと考えています。引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました。



(文責：杉本憲保)